



Masterhacks - Al igual que otras empresas, Apple se encuentra en conversaciones con compañías de telecomunicaciones para lanzar su propio servicio telefónico, que tendría cobertura en Estados Unidos y algunos países en Europa.

Por lo anterior, la empresa fundada por Steve Jobs podría tener su propia operadora móvil virtual, para que los clientes de Apple paguen directamente a la misma empresa en lugar de a sus compañías telefónicas, obteniendo así mejores beneficios.

Sin embargo, el sector de telecomunicaciones afirma que no hay garantía de que el servicio de OMV de Apple llegue a más de una fase de prueba, y si lo hace, no será pronto.